

Wir feiern 80 Jahre!

Xylon Schweiz feiert 2024 ihr 80-jähriges Bestehen. Wir freuen uns, das Jubiläumsjahr mit besonderen Aktivitäten zu würdigen mit zwei Ausstellungen und der Herausgabe einer Jubiläumspublikation.

Kabinettausstellung im Museum Franz Gertsch in Burgdorf
Vernissage 7.6.2024, 18.30 Uhr, Ausstellung 8.6. bis 1.9.2024
www.museum-franzgertsch.ch/de/ausstellungen/80-jahre/

Ausstellung in der Galerie Art+Vision in Bern
Mit Werken der Xylon-Mitglieder
Im Herbst 2024
www.artvisionbern.ch

80 Jahre Xylon – 80 Holzschnitte

Die zweiteilige Jubiläumspublikation gibt mit «Heute» Einblicke in aktuelles Schaffen und Ateliers von 45 aktiven Xylon-Mitgliedern. Der Buchteil «Gestern» vermittelt die Entwicklung des Holzschnitts im Laufe der Jahre anhand einer Auswahl von 35 Abbildungen von Arbeiten der Gründer und ehemaliger Xylon-Mitglieder. Die Publikation wird anlässlich der Vernissage im Museum Franz Gertsch vorgestellt.

Details zu allen Aktivitäten folgen - www.xylon.ch

Wir freuen uns auf viele interessante Begegnungen mit Kunstschaffenden und kunstinteressiertem Publikum – also mit Ihnen!